

Faltbare Tischhalterung "Roma"



Adjustable



4-11 Inch



Vertical & Horizontal



Faltbare Tischhalterung "Roma"

Roma verbindet Funktionalität, Design und Qualität in einer exklusiven Tischhalterung für Smartphone und Tablets. Die Verwendung hochwertiger Materialien wie ABS Kunststoff und Aluminium-Legierung in Verbindung mit excellenter Verarbeitung zeichnen den Tischhalter Roma aus. In geschlossenem Zustand weist Roma handliche Abmessungen auf und passt in jede Tasche. Aufgeklappt lässt sich die Höhe bis 155 mm einstellen. Der Winkel ist um 180° einstellbar, so dass man immer den Optimalen Blickwinkel hat. Roma hält Geräte vertikal oder auch horizontal. Der extra schwere und rutschfeste Boden sorgen für sicheren Stand und Bedienung der gehaltenen Geräte. Roma ist in 3 aktuellen Farben erhältlich.

Spezifikationen:

- Material: ABS Kunststoff, Aluminiumlegierung
- Abmessungen geschlossen: 90 x 90 x 36 mm
- Abmessungen aufgeklappt: 90 x 90 x 155 mm
- Höhe und Winkel einstellbar
- Für Geräte von 4-11 Zoll
- Vertikal und horizontal nutzbar
- Gewicht: 245 g

Foldable Desktop Stand "Roma"

Roma combines functionality, design and quality in an exclusive table mount for smartphones and tablets. The use of high-quality materials such as ABS plastic and aluminum alloy in combination with high-quality workmanship distinguish the table holder Roma. When closed, Roma has handy dimensions and fits in any pocket. When opened, the height can be adjusted up to 155 mm. The angle is adjustable by 180°, so that you always have the optimal viewing angle. Roma holds devices vertically or horizontally. The extra heavy and non-slip base ensure safe standing and operation of the held devices. Roma is available in 3 current colors.

Technical Specification:

- Material: ABS plastic, aluminum alloy
- Dimensions closed: 90 x 90 x 36 mm
- Dimensions opened: 90 x 90 x 155 mm
- Height and angle adjustable
- For devices from 4-11 inches
- Can be used vertically and horizontally
- Weight: 245 g

Art.Nr: 260230

Art.Nr: 4024559260230